

## BAB I PENDAHULUAN

Praktek Kerja Lapangan merupakan salah satu syarat yang harus dipenuhi oleh setiap mahasiswa untuk menyelesaikan salah satu mata kuliah diploma-IV. Praktik kerja lapangan yang dilaksanakan pada tanggal 3 Oktober 2016 sampai dengan tanggal 19 Desember 2016 merupakan suatu wadah untuk mahasiswa memperdalam pengetahuannya serta untuk mempersiapkan memasuki dunia kerja. Dalam melakukan Praktik kerja lapangan mahasiswa diharuskan menemukan masalah yang terjadi dalam perusahaan untuk dipecahkan dan memberikan solusi agar masalah tersebut tidak terulang kembali. Pemasalahan tersebut disajikan oleh penulis dalam bentuk laporan, perusahaan tempat penulis melakukan Praktik Kerja Lapangan bernama PT. Central Georgette Nusantara (CGN).

Dalam melaksanakan Praktik Kerja Lapangan yang dilaksanakan selama 64 hari ini perusahaan memberikan kesempatan untuk melakukan Praktik Kerja Lapangan di semua Departemen Pertenunan. Pada bagian Persiapan Pertenunan penulis melakukan Praktik Kerja di bagian Persiapan I dan Periapan II karena pada persiapan II terdapat mesin *Sectional Warping* sedangkan mesin lainnya terdapat dibagian Persiapan I. Sedangkan untuk bagian Pertenunan penulis melakukan Praktik Kerja Lapangan di Pertenunan I.

Kendala yang dihadapi saat melaksanakan Praktik Kerja Lapangan yaitu sulitnya beradaptasi dengan suasana dan kondisi di pabrik terutama saat awal melaksanakan Praktik Kerja Lapangan.

Laporan Praktik Lapangan terdiri dari 5 Bab, untuk Bab 1 berisi gambaran mengenai Praktik Lapangan dan kondisi pabrik tempat kegiatan PKL tersebut berlangsung.

Bab II berisikan tentang bagian umum perusahaan meliputi perkembangan perusahaan, struktur organisasi perusahaan , permodalan dan pemasaran dan ketenagakerjaan.

Bab III berisikan mengenai 4 *point* penting yang dilakukan dalam Praktik Kerja Lapangan yaitu Perencanaan dan Pengendalian Produksi, Produksi, Pemeliharaan dan Perbaikan serta Pengendalian Mutu.

Bab IV berisikan tentang latar belakang masalah, identifikasi masalah dan pembahasan tentang pemecahan masalah atau diskusi terhadap suatu masalah yang terjadi pada PT. CGN.

Bab V merupakan kesimpulan dan saran yang dapat diberikan sehubungan dengan masalah yang telah dianalisa atau diamati berdasarkan hasil diskusi.

